



Gabriel García descarta buscar la coordinación en el Senado y ya se entusiasma con Iztapalapa

El senador respaldó sin titubeos a Brugada para la CDMX, en contraste con Aleida Alavez quien se sumó a Harfuch. El cambio de género para la Alcaldía.



Como reveló esta redacción, ante el triunfo en la candidatura de Morena en Chiapas, el senador Eduardo Ramírez busca pedir licencia a su escaño hasta el último minuto. Esto podría ser el 15 de diciembre o al empezar el siguiente Periodo Ordinario en el Senado de la República, el 1 de febrero de 2024.

En el entorno de Brugada Molina se entusiasmaron con la postulación de la diputada local Martha Ávila, una especie de continuidad del brugadismo, pero la presión cada vez mayor de la diputada federal Aleida Alavez por la candidatura ha congelado las negociaciones, sobre todo considerando que crece la certeza de un cambio de género en la candidatura en la Alcaldía.

Dos asuntos juegan en contra de Alavez Ruiz. El primero fue su respaldo en desplegado a favor de Harfuch, el cual terminó desmintiendo aunque no despejó las dudas de Los Puros y Duros de Morena. Y el segundo tema es Claudia Sheinbaum nombró a la diputada federal como su coordinadora en la Tercera Circunscripción (a nivel nacional).